

Freiburger Grossrat Louis Duc unterliegt Tierschützer Erwin Kessler

sda

28.04.2014 - 17:07

Bewertung



Bewertungen: 1



Twitter



Facebook



Google +



Versenden

Schriftgrösse



Der Freiburger Grossrat Louis Duc ist mit seiner Ehrverletzungsklage gegen den radikalen Tierschützer Erwin Kessler gescheitert. Die Staatsanwaltschaft Frauenfeld verfügte die Einstellung des Verfahrens, wie Kessler am Montag publik machte.

Duc warf Kessler vor, ihn in der Zeitschrift "Acusa-News" als Lügner hingestellt zu haben. Kessler hatte in der Zeitschrift, die von seinem Verein gegen Tierfabriken (VgT) herausgegeben wird, zunächst über Misshandlungen bei der Schweinehaltung berichtet.

In einer Debatte im Grossen Rat im Jahr 2012 sagte Duc dazu, 99 Prozent der landwirtschaftlichen Betriebe hätten mit solchen Anschuldigungen nichts zu tun. Weil Kessler den Freiburger Politiker in der Folge als "skrupellosen Politiker" und Lügner bezeichnete, reichte dieser Ehrverletzungsklage ein.

Diese wurde am 11. April jedoch abgewiesen, wie Kessler am Montag bekannt machte. Die vom Beschuldigten geäusserte Kritik habe nicht auf Duc als Person gezielt, sondern auf spezifische Äusserungen, die Duc gemacht habe, begründete die Staatsanwaltschaft ihren Entscheid, den Kessler verschickte.